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役員会と常任委員会のあれこれ 

夏休み前の７月１２日金沢区 PTA連絡協議会の副会長校看板引継ぎを行いました。昨年度、六

浦中学校が副会長担当校として５月総会まで行ったことを次の学校へ引き継ぐことができました。

同日午後は第３回常任委員会。第５回役員会は９月５日、第４回常任委員会は９月２０日に実施。

また、今年度担当の常置委員では音楽交歓会のお手伝いを行うことが全体会で決まりました。 

今年は制限の無い、久々の夏休みとなりましたね。今まで家でくすぶっていた分今年こそは！と

旅行や帰省で羽を伸ばして来ることができた方も多かったのではないでしょうか？それでも、大勢

で集まる行事はためらいがありますよね。雷神社や地域の祭礼、盆踊りも中止になるところが多く、

PTAも夏休み。。。と思いきや！（後半へ続く） 

 

大掃除、お疲れさまでした 
７月１６日保健委員さんが大掃除に参加。生徒達の手の行き届かないところを綺麗にしてくださ

いましたよ。ありがとうございます。 

広報 六浦中 第１９９号発行 
広報委員さんにより、７月１６日広報誌１９９号が発行されました。課外授業の様子や体育祭な

ど日ごろの生徒の生き生きとした顔が画像でみられます。ぜひご覧ください！ 

高校見学バスツアー、制服リサイクル 
学年委員さんが開催してくださる「高校見学バスツアー」今年は１１月９日８時より湘南学院→

市立横須賀総合（ここで昼食）→県立大津→横須賀学院とバスを貸し切り回る予定。最近では予約

しないと行けない高校見学。参加者の皆さん、お子さんの分までしっかり見てきてあげてください

ね。学年委員さんは六中祭での「制服リサイクル」も企画されています。ご協力お願いします。 

味噌作り講座申し込み締め切りました 

成人教育委員さんが企画してくださった「味噌作り講座」は８月３１日に締め切らせていただき

ました。いつも人気のこの企画。自分の手で、どんな材料を使用しているか感じながら作る味噌は

それはそれは美味しいそうですよ  

指名委員会が発足しました 
９月５日第１回指名委員会開催されました。各地域の地区副代表から構成される委員会です。次

年度のＰＴＡ役員選定に尽力してくださります。 

会 長 髙梨   ゆかり 

発行日 令和４年 9月２０日 

発行者 六浦中学校 PTA 
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役員会と常任委員会のあれこれ（後半） 

なぜか今年も PTA会議室模様替えの夏となりました～  

今回は、ＰＴＡ会議室と２階の図書室をつなぐ階段をいつでも使用できるように、塞いでいた壁を取り壊ししやす

くするために、キャビネットを移動して欲しいとの要望がありました。そこで、７月27日にＰＴＡ役員で模様替え

がてら整理整頓もすることとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山のようにあった、倉庫の品も、すべて取り出し、しっかり分類。見やすく、奥まで取りやすい通路を作りました！ 

場所が空いていると、ついついモノを置きたくなってしまいますが、これからは床に置かないよう心掛けます。 

 

六中綺麗になる！教室のカーテンで✨  

以前ティタイムに掲載した、カーテンクリーニングが来ました！ 

９月７日～８日の２日間。長い予約待ちに期待しちゃいますよね♪ 

生徒たちに清潔な空間で学習してもらいたくて、まずは、生徒が 

利用する教室のカーテンを綺麗にしましたが、 まさか！ 

洗濯機ごとトラックで来て、その車中で洗濯をし、金具の補充や 

修理、ほつれの補修までしていただけるなんて！嬉しいですね♪ 

 

restroom 

PTA会議室 
Kitchen 

Walk-in closet 
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先生方にもお手伝いいただいた

おかげで、大きなキャビネット

を動かせましたよ✧˖° 

ありがとうございます。 
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心 
８月２９日より PTA役員との六中祭打ち合わせ始まりました。 

令和４年度は１０月１４日(金)展示の部、１０月１７日(月)合唱コンクールと２日間で構成されています。六

中祭は各クラス２名の六中祭実行委員、合計２２名と山崎先生を筆頭とする６名の先生がすばらしい六中祭にな

るよう日々努力しています。昨年は、緊急事態宣言のため中止となってしまった合唱の部が再開されるというこ

とで先生方も力が入っているようです。 

そんな訳で山崎先生と対談させていただく機会をいただき六中祭について少し探ってみました！ 

 

☆ティタイム９・１０月号アンケート企画！ 

山崎先生、六中祭実行委員さん 22人に聞きました☆ 

・今年の六中祭スローガンは？ 

『     心（こころ）     』    です。 

コロナ禍で例年通り全学年での合唱祭が叶わなかったこの２年越しの思い（想い）を皆さんに届

けたい。合唱の歌声に自分たちの思い（想い）をのせて届けたい！その強い気持ちをスローガン

にしました。 

 

・この素敵なスローガンはどなたがお考えになったのですか？ 

実行委員が考えました！！ 

 

・昨年は合唱祭が無く残念でしたね。昨年は出来なかったからこそ、今年の合唱祭ではしたいと思うことは

ありますか？ 

一昨年は、合唱コンクールは学年別の発表となってしまいました。そして昨年は、画像による発

表のみだったため、今年こそは学年別ではなく、全学年揃っての発表にします！ 

 

・展示の部では毎年、美術部やイラスト部の作品、授業で作成した作品などを展示されていると思いますが、今

年ならではの目玉企画やイベントはありますか？ちなみに、「現在教室に入る機会が少ないので、先生方が撮

影した画像などの展示をしてほしい」「短い学校の様子が見えるビデオがあるなら見たい」などの PTA 会員

からの提案もいただいていますがいかがですか？ 

この六中祭のために活動している部活動の紹介は、例年通り調理室での開催を予定しています。

他にも、夏休みの課題や家庭科の作品など全学年の保護者が楽しめるようにするつもりです。 

 

・最後に今回の六中祭への意気込みを一言お願いします！ 

今回は３年生も経験が無い、横須賀市文化会館での発表となります。どんなハプニングが起こる

か教員も生徒も予想がつきません。初めてのイベントを行うような緊張に包まれています。 

どうぞ温かい目で見守ってください。 

 

・３年生は初めての会場でしかも、２年生１年生の前で変なところを見せたくないし、かなりプレッシャーが大き

いですよね。 

そうなんです！なので何があっても、慌てずに落ち着いて見てください！ 

 

・山崎先生、お忙しい中時間を作っていただきありがとうございました。 



  

 

 

 

 

① 六中祭実行委員になろうと思ったきっかけは何ですか？ 

 

・私は音楽が好きで、合唱コンクールを楽しみにしていました。そこで、六中祭実行委員は合唱コ

ンクールに向けて活動するということだったので、六中祭実行委員になって合唱コンクールを盛

り上げたいと思ったのでこの委員になりました。 

・歌をうたうのが好きで、活動してみたかったからです。また、展示の部も興味があって盛り上げ

ていきたいからです。 

・姉の合唱コンクールの動画を見たことがあり、私もその六中祭に関わった（六中祭）実行委員に

なりたいと思ったからです。 

・友達が委員会に入っていて「私も何か入ろうかな？」と思い、実行委員が楽しそうだったし、六

中祭に興味を持っていたので、六中祭実行委員になろうと思いました。 

・去年もやっていたし楽しかったから 

・去年やってて合唱コンができなくて、今年こそは合唱コンをみんなでやって良い思い出にしたか

ったから。友達と活動したかった。 

・私たち２年生は六中祭の舞台の部が１年生の時に出来なかったので、１年生の時の悔いを晴ら

そうと委員になりました。 

・オレは、みんなで最高の六中祭をつくりあげてェ   と思ったから 

・１年生の時委員会に入っていなくて「ちょっと物足りない」と思い六中祭良いかもー！と１年

生の時に感じたので、２年生でなりました。 

・何か委員会に入ろうと思っていて余った委員会が六中祭だった 

・みんなで協力する行事で人一倍がんばろうとおもったから 

・もともと歌うのが好きでパートリーダーをやったり、美術部ということもあり展示の部で絵を飾

っていたのですが、３年生になり今年は最後の六中祭なので、六中祭をもっと盛り上げたいと思

ったことです。 

・中学校最後の六中祭をみんなで盛り上げて楽しみたいと思ったからです。今まで委員会に入った

ことがなかったので、勇気を出してやってみようと思いました。 

・１年生のころからずっと六中祭実行委員で、委員会の活動がとても楽しかったから。 

・誘われたからやってみようと思った 

・六中祭などのイベントで、かげで支えて盛り上げたいなと思い、六中祭実行委員に入りました。

１年生でやってみて思っていたより楽しかったので再び入ってみました。 

・楽しそうだったから 

・最後の六中祭を盛り上げたいと思ったから 

・今３年生で去年にいろいろと計画されていた六中祭が中止になってしまったから今年は頑張っ

て自分でつくれたらいいなと思いました。思い出を作ります。 

 

 

 

六中祭実行委員さんのアンケート結果 



  

 

② 今回の六中祭への意気込みを一言お願いします！ 

 

・合唱コンクールではみんなが全力で楽しく歌えてスローガンを意識できると良いと思いま

す！！ 

展示の部もみんなが楽しめるようにしたいと思います。がんばります。 

・１年なので、初めての六中祭で色々心配なこともあるけれど、みんなをサポートできるように

盛り上げていきます！がんばるぞー！！ 

・良い六中祭を作り上げれるようにがんばりたいと思います！！ 

・みんなが最高の思い出になるように、頑張ります！ 

・展示の部でも合唱でもしっかりもりあげていく！ 

・去年の分まで一生懸命やって最高の六中祭になるように心がけたいです。 

・最高な１日に出来るよう、一生懸命やろうと思います。 

・１年で出来なかった分、今年で爆発させたいと思います 

・思い出に残る、素晴らしい六中祭にしたいです✨ 

・初めてだけど、自分にやれることを人一倍やる！！ 

・全力で協力してやる 

・スローガンにもあるように今年は２年越しの合唱コンであり、３年生にとっては最後の六中祭な

ので思いっきり楽しみ、一生の思い出になるような六中祭にしたいと思います！ 

・クラスで協力して、楽しかった最高の思い出にしたいです。去年できなかった分、全力で楽しみ

たいです！！ 

・六中祭実行委員の委員長として、一人ひとりが輝けるような六中祭を作り上げられるよう、頑張

ります。 

・楽しい六中祭にできるようにがんばる 

・黒板書記として委員会を支えていきたいです！ 

・六中祭実行委員として、話し合いの時に、みんなの意見をまとめていきたいです。 

・去年できなかったぶん頑張ろうと思う 

・中学校最後のクラスで思い出をつくって楽しく最後まですごしたいです！！ 

 

 

 

実行委員さんの熱が伝わってきて私も心が弾みました！たくさんの回答ありがとうございました。 

 

 


